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≪７月２０日（木）例会ＫＫＲホテル２階「琴」≫ 

◎ 納 涼 会 

 会 費 ：５，０００円 

 

♪本日の歌  「我等の生業｣ 

 

 

≪７月２７日（木）例 会≫ 

◎ 公 休 日 

 

 

 

 

 

 

≪７月１３日（木）例会≫ 

 会員数１７名（内出席免除者数７名） 

 本日の出席者数９名（内出席免除者数３名） 

本日の出席率 ６９．２％ 

＊６月１５日（木） 

 会員数１９名（内出席免除者集７名） 

 例会出席者７名（内出席免除者数３名） 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ０名  例会修正出席率 ４６．７％ 

 

 

 

幹事 井上善博君 

◎本日は東大阪東 RCの会長 城戸総一郎様と、幹

事 井戸田精一様がお越しになっておられます。

引き続き、納涼会にもご参加頂きます。どうぞご

ゆっくりお過ごしください。 

◎次週(7/27)は、公休日です。 

◎８／３(木)例会後、定例理事会を行います。 

 

 

 

会長 木戸章由君 

皆さん、こんばんは。 

ロータリーでは、毎月、様々な月間があります。 

7月は「母子の健康月間」ということで、ＲＩのホー

ムページで、下記の記事が掲載されていました。 

「日本の姉妹都市との絆、ブラジルの新生児を救

う」ということで、ブラジルのある妊婦は陣痛が始

まりました。しかし妊婦の出産予定日は 3カ月も先。

一番近い病院は 48kmも離れており、その病院の新生

児集中治療室には保育器が 7 台しかなく、満員にな

ると赤ちゃんを別の病院に搬送する必要がありま

す。命をつなぎとめたとしても、両親は数カ月も長

距離の病院通いを余儀なくされます。 

ブラジルでは多くの妊婦が同じような困難に直面し

ています。この影響は、サンパウロ州の高い乳児死

亡率に表れています。 そして、私立病院の費用とな

ると払える人と、払えない人がいます。 

そこで現地の 2つの RCは、岐阜県中津川の 2つのク

ラブとパートナーとなり、グローバル補助金プロジ

ェクトを実施し、172,500ドル（約 1,900万円）を集

め、新生児の集中治療室に保育器 5 台を追加。これ

により、それまでの倍近い新生児の受け入れができ 

幹 事 報 告 

会 長 の時 間 （7/13） 

 



 

  

 

るようになりました。また、その他に様々な設備を

整え、住民を対象に出産前ケアのワークショップの

推進にも貢献しました。この活動は、医療サービス

や出産前ケア・母乳の重要性についてあまり知らな

かった遠隔地の妊婦にとって、大きな支えとなりま

した。 

世界に目を向けると、日本ではあまり見られない

このような問題がロータリーでは注目を浴び、7 月

の月間になって支援を考える機会になるのだと思い

ます。 

 

                                         

国際担当 阪田克英君 

本年度みどり RC は 25 周年を迎えるという節

目の年でありますが、25 周年という対外的な行事

は行ないません。しかし今後は少しづつ次に繋が

る国際交流の道標を見つけて行きたいと考えてい

ます。 

そして姉妹クラブでもある台中東海 RC との交

流も継続していきたいと考えています。それがす

なわちＲＩ会長のスローガンである「世界に希望

を生み出そう」に結びつくものだと感じています。 

私が会長の年度の時に、国際奉仕としてセブ島

に行き、子どもたちへ文房具を届けたり、熊本地

震の時に現地視察を兼ねて旅行を数名と行ったこ

とが思い出されます。 

何か皆さんと一緒に奉仕を通じて行うことがい

い思い出になり、増強へも繋がると思います。 

少ない人数ですが、全員で力を合わせて、ロー

タリーとロータリー会員は世界を変える行動人で

あるという認識と理解をメンバーと一緒に深めた

いと考えています。 

 

国内担当 田村嘉宏君 

今年度国内担当ということで、初めての委員長を

拝命致しました。 

昨年度、私は会長として困窮されている一人親

家庭などを支援することを提案し、会員の皆様の

協力のもとフードドライブを実施しました。3 ヶ

所の子ども食堂へ食品を配布したり、東大阪中央

RC や東大阪西 RC と共同して精米を約 1 トン、 

 

13か所の子ども食堂へ配布を行う事が出来まし

た。ロータリーの奉仕の精神と助け合いの心は

最も大切な行動規範で、今年度もフードドライ

ブや無料学習塾などを積極的に行いたいと思い

ます。今年度、当クラブのスローガンは「奉仕を

通じて増強に繋げよう」です。そのため達成感や

充実感が感じられるような様々な活動を会員の

皆さんと積極的に行いたいと思います。そのこ

とがクラブの活性化ひいては会員増強にも繋が

ると思います。 

今年度も皆様のご協力どうぞ宜しくお願い致

します。 

YouTube「Good Neighbors」を参照しました。 

 

 

  

例会担当委員会 

(7/13) 合計 10,000円  今年度累計 19,000円 

 

 

 

会員交流委員会 

◎会員のお誕生日  8月 1日  谷口 明君 

◎奥様のお誕生日   7月 29日   杉森和美様 

＊＊＊ ＊＊＊ ＊＊＊ ＊＊＊ ＊＊＊ 

前年度田村会長・井上幹事より、移動例会で使え

るミニチュアゴングを記念品としてクラブへ寄贈

頂きました。有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

就 任 挨 拶 

ニコニコ箱の報告 

本日のお祝い 



 

  

 


